
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
  前回（6月 12日）の報告 

 
１．ソング 

「 ふじの山 」 
 
２．ビジター紹介 

なし 
 
３．会長の時間 

３月くらいから、幼稚園、保育園の園児たちがホタルの幼虫を放流したとか、最近ではホタルの鑑賞会を 
したとかのニュースを見かけるようになりました。 
今年度初めの７月の第２例会で、吹田市が体験農園を造成する事業の一環として、千里北公園東部の 
荒れ地の使用を許可し、吹田ライオンズクラブが４年間の期限付きで続けてきたホタルの自然繁殖の 
プロジェクトが、近隣住民の反対で頓挫してしまうかもしれない」と言う話を会長の時間にさせて 
頂きましたので少し調べてみましたが、やはり千里北公園のホタルの新しい記事は見当たりませんでした。 
その会長の時間で話したのは、「原因は奉仕をする側、受ける側、そしてそこに関わる地元住民の三者の 
事前協議不足と、受ける側は何処の誰で本当に、望まれた事業なのかが疑問です。」 
そして、「もしロータリークラブがこの事業をやっていたとしたら、きっと継続出来ていたのではない 
でしょうか？」 
その理由は、R I 新戦略計画のひとつに効率の良い、効果的な奉仕活動をするとあります。 
「効果的な奉仕活動」の説明としては、 

「地域社会や国際社会での奉仕活動の成果が測定できるもの、つまり、現実的に予測でき、効果判定が 
可能な活動であること、そして、奉仕を受ける側の受け入れ能力や、活動の影響を考慮しながら長期的に 
奉仕プロジェクトを継続して、周囲に良い影響を与えることが効果的奉仕活動です。」 

このように、はっきりと明記されているからです。 
近隣住民が関わる事業に於いては、事前の話し合いと十分な調査が必要で、事業後のリサーチも大切なの 
ではないでしょうか。 
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「 最終例会 」 

 

松田 会長 

「 クラブアッセンブリー 」 
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先週の会長の時間「大型ねぶた」の写真 



４．幹事報告 

なし 

 

５．委員会報告 

〇国際奉仕委員会 山中会員（代） 

国際奉仕委員会、山本澄会長の代理でバンラックロータリークラブにいって参りましたご報告。 

先週の木曜日にバンラック RC の会長の交代式があり、会長交代セレモニーと各種表彰が行われました。 

今年 11月 1 日に 30周年の式典を開催されます。その時には是非お越し下さいとのことです。 

WCS事業のストーリー・テリングにつきましては、今年も続行されます。 

 

６．同好会報告 

なし 

 

７．出席報告 

会 員 数 
39 名 出席対象者数 34名 出席者数 29名 欠席者数 5名 

出席率 85.29％ 前々会補正 89.03％ 

本 日 の 欠 席 藤川、福田、石田、宮崎、波多、平川、宏林、黒田（俊）、森本、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 森本会員 

 

８．6月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 

９．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊ちょっと嬉しい事がありました。 ························································· 内 藤 会 員 

＊バンラック RCに行ってきました。本年 11月 1日に 30周年式典を開催されます。 ··············· 山 中 会 員 

＊結婚記念日のお花ありがとうございました。 

毎年いいタイミングで気づかされるので非常に助かっています。 ······························ 染 谷 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊おとといの NHKニュースウォッチナイン（夜 9時のニュース）で 

吉田弁護士がインタビューを受けてましたね。 ············································ 中 田 会 員 

＊早退します。 ······································································· 徐 会 員 

＊昨日、笹山市で女子会に参加、そば懐石にホタルの夕べ、楽しんで来ました。 ·················· 久 木 元 会 員 


